

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMPN 1 Ujung Batu
Kelas/Semester : VII / 2
Tema : Descriptive Text
Sub Tema : Teks Deskripsi Orang/Describe People
Pembelajaran ke : 1
Alokasi Waktu : 1 x 10 menit

Kompetensi Dasar :

- 3.7. Membandingkan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan beberapa teks deskriptif lisan dan tulis dengan memberi dan meminta informasi terkait dengan deskripsi orang, binatang, dan benda sangat pendek dan sederhana, sesuai dengan konteks penggunaannya.
- 4.7.2. Menyusun teks deskriptif lisan dan tulis sangat pendek dan sederhana, terkait orang, binatang, dan benda, dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan, secara benar dan sesuai konteks.

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah mengikuti proses pembelajaran dengan pendekatan scientific, peserta didik diharapkan mampu :

- Mengetahui arti teks deskripsi
- Menyusun teks deskripsi tentang orang dengan baik dan benar.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan Pendahuluan (2 Menit)	
<ul style="list-style-type: none">▪ Guru mengucapkan salam, bertanya kabar, memeriksa kehadiran siswa dan memimpin doa sebelum belajar▪ Guru memberikan motivasi dan menyebutkan tujuan pembelajaran.▪ Guru meminta siswa untuk membentuk kelompok	
Kegiatan Inti (6 Menit)	
Mengamati	Guru menempelkan bacaan sebuah teks deskripsi tentang seseorang, sehingga peserta didik dapat mengamati dan melihat nya
Menanya	Guru memberikan kesempatan kepada masing-masing kelompok untuk bertanya sebanyak mungkin tentang teks deskripsi dari seseorang
Mengumpulkan Data	Guru memerintahkan siswa untuk mengumpulkan data/informasi terkait pertanyaan tentang Descriptive Text yang di tempel di papan tulis
Menalar/Mengasosiasi	Masing-masing kelompok mengolah data yang telah di kumpulkan untuk menjawab pertanyaan yang muncul di awal sekaligus menyimpulkan tentang Descriptive text.
Mengkomunikasikan	Masing-masing kelompok mempresentasikan hasil dari pengolahan data yang telah di kumpulkan untuk menjawab beberapa pertanyaan yang muncul di awal dan guru memberikan penguatan terhadap informasi yang presentasikan masing-masing kelompok tersebut.
Kegiatan Penutup (2 Menit)	
<ul style="list-style-type: none">▪ Guru dan para peserta didik merefleksikan tentang materi mendeskripsikan orang.▪ Guru menyampaikan materi pembelajaran berikutnya.▪ Guru mengakhiri pembelajaran dengan ucapan doa dan salam.	

C. Penilaian Pembelajaran

1. Pengetahuan : tes tulis	2. Keterampilan : Unjuk Kerja	3. Sikap : Observasi
----------------------------	-------------------------------	----------------------

Mengetahui
Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Ujung Batu

Mananti, januari 2022
Guru Mata pelajaran